

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

04.03.2011

Ort, Zeit FaRa-Büro, 04.03.2011, 14.05 Uhr

Protokollant Christian Friebe

Anwesende

- Christian Badack
- Christian Friebe
- Michael Görner (verspätet)
- Michael Haack
- Jessica Hahn
- Sandra-Diana Heidebrecht (verspätet)
- Franziska John
- Maximilian Reusch

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Assoziierte

- Hendrik
- Mario

Gäste

- Frederik

1 Treffen der Math.-Nat. FSRs

Das Treffen der Math.-Nat.-FSRs fand am 17.02.2011 statt. Von uns waren Christian F., Micha H., Mario und Jens da. Die Anwesenden berichten:

1.1 Wahlen zum Fakultätsrat

Es wurde vorgeschlagen eine eigene Liste für den Fakultätsrat aufzustellen, um Vertreter zu haben, die nicht primär politisch motiviert sind, sondern auch ein fachliches Interesse haben.

1.2 Sport- und Sommerfest

Letztes Jahr hat der FSR BCE anscheinend das Sportfest allein gestemmt, dieses Jahr sollen sich bei der Organisation wieder alle beteiligen.

Wir wollen dann in alter Tradition die Organisation der Teams und die Beschaffung der Pokale übernehmen.

1.3 Studienkommissionen

Die Studienkommissionen sind paritätisch zu besetzen, das heißt das Verhältnis von Studierenden und Lehrenden sollte 1:1 sein. Dies ist außer beim HPI überall der Fall. Somit ist diese Studienkommission illegal. Wir wollen in Erfahrung bringen, ob sich die Situation geklärt hat.

1.4 Mentorenprogramm

Andere Fachbereiche wollen ein Mentorenprogramm einführen. Es gibt verschiedene Programme unter verschiedener Leitung. Wir haben von unserer Praxis berichtet und stießen auf Interesse und Begeisterung.

1.5 Evaluation

Die Evaluationsbögen bedürfen einer Überarbeitung. Jeder Fachschaftsrat soll seine Änderungswünsche am Bogen und am Vorgang sammeln. Diese werden an einem dafür vorgesehenen Treffen zusammengetragen und besprochen. Anschließend sollen die Änderungen mit dem PEP abgesprochen werden.

1.6 Begutachtung Informatikfächer und HPI

Jens berichtete von der zukünftig anstehenden Begutachtung und Evaluation des HPI und der Informatikfächer. Die anwesenden HPI-Vertreter wussten bisher nichts von diesem Vorgang.

1.7 Mail-Verteiler für die Math.-Nat.-FSRs

Es wurde gewünscht eine Mailingliste einzurichten, da es sehr beschwerlich ist immer alle FSRs ins An-Feld zu schreiben.

Christian F. hat sich beim AStA erkundigt. Es existiert bereits diese Liste unter dem Namen `mathnatfakstud`. Der eingetragene Verwalter vom FSR MaPhy war sich dessen nicht mehr bewusst und würde die Administration abgeben.

Wir würden die Administration übernehmen und mit dem Posten E-Mail verknüpfen.

dafür 8, dagegen 0, enthalten 0

1.8 Termin

Das nächste große Treffen soll nach dem Sommerfest stattfinden und dieses auswerten.

Im Anschluss an das Treffen ist an uns herangetreten worden mit der Bitte bei der nächsten Evaluation die Veranstaltung „Informatik für Naturwissenschaftler“ zu evaluieren.

2 VeFa

Sandra kam verspätet zur Sitzung, Max hatte kurzfristig abgesagt. Der von uns unterstützte Antrag wurde nur knapp angenommen.

Beim nächsten Mal, wenn ein von uns unterstützter Antrag vorliegt, sollten wir sicherstellen, dass wir pünktlich und mit voller Stimmzahl anwesend sind.

Die anderen vorliegenden Anträge wurden angenommen.

3 Schlüssel

Zwei weitere Schlüssel sind bewilligt. Mario und Alex sollen diese erhalten.

4 Evaluation

Baddi, Christian F., und Micha H. haben die Zusammenfassung der Kommentare fortgeführt. Die Zusammenfassungen müssen noch optisch aufbereitet werden. Baddi schickt diese rum und wenn sich jeder eine Veranstaltung vornimmt, dann sollte diese Aufgabe schnell erledigt sein.

Wegen dem Zugang der Tutoren zu ihren Evaluationsergebnissen wendet sich Micha G. an Dr. Severin und wird im Anschluss berichten.

5 Assoziierte

Frederik Ahrens möchte assoziiert werden.

dafür 6, dagegen 0, enthalten 1

6 Server

Micha G. informiert, dass er demnächst ein `git` auf dem Server aufsetzen wird.

Mario berichtet von seiner Hardwarerecherche bei der Hendrik geholfen hat. Die Admins und Fachkundigen, also Mario, Micha G., Hendrik und Jens, sollen sich einfach absprechen und die Komponenten fest machen, die benötigt werden.

7 Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit

Die nächste Sitzung ist am

Donnerstag, 31. März 2011 um 14 Uhr

Dort wollen wir über das Semesteranfangsfrühstück und das Angrillen reden. Micha H. geht zur nächsten Sitzung des HPI-FSRs und wird berichten.